

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Ing. Remo Bardi

Financiamiento de viviendas

La industria de la construcción debe cumplir su misión, de ser uno de los pilares de la economía de la nación, y llegar a construir casas en función social, expresó el viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, ingeniero Remo Bardi. (Información en Pág. 2).

Reinstalan alumbrado en Cuscatancingo

Cuscatancingo tendrá nuevamente su servicio de alumbrado público, gracias a que la Alcaldía ha pagado el cincuenta por ciento y renegociado el total de la deuda con CAESS, informa el alcalde, Sr. Gerardo Flamenco Baires. (Información en Pág. 79).

Cuotas por cursos de verano

El Ministerio de Educación, no avarará el pago de cuotas por cursos de verano y prohíbe la matrícula de pre-inscripción en el mes de octubre, informa el Ministro del ramo, Prof. José Alberto Buendía Flores. (Información en Pág. 2).

Anteproyecto de Ley Amnistía

El vicepresidente de la República, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, presentó el Anteproyecto de Ley de Amnistía, del que se dice, beneficiará ampliamente a delincuentes políticos y comunes conexos con los políticos. (Información en Pág. 2).

E.U.A. apoyan Esquipulas II

Apoyo a Esquipulas II, pero pendientes del cumplimiento de cese al fuego, amnistía y democratización, es la posición de los EUA, dijo ayer Elliot Abrams desde Worldnet, programa televisivo originado en Washington. (Información en Pág. 79).

Reforma Agraria continuará

El Comité de Organizaciones Campesinas, COC, conformado por asociaciones campesinas, coordinará el proceso de la Segunda Etapa de la Reforma Agraria, dice el Anteproyecto de Ley de Transferencia Voluntaria de Tierras con Vocación Agrícola. (Información en Pág. 47).

Desarrollo del sector agropecuario

El Ing. José Gustavo Molina, viceministro de Agricultura y Ganadería, informó que uno de sus objetivos fundamentales, es el de unificar los esfuerzos que ayuden al desarrollo del sector agropecuario.

7 condenados por tribunal

Ayer fueron condenados siete de ocho acusados de cometer más de 40 delitos, entre asesinatos, asaltos y robos a casas comerciales, instituciones financieras y personas particulares. La pena será señalada por la juez quinto de lo Penal, Dra. Gloria Palacios.



Lic. Rodolfo Castillo C.



Ing. José Gustavo Molina

Industria de la Construcción desarrolla una función social

La Industria de la Construcción debe cumplir su misión de ser uno de los pilares de la economía de la nación, y construir casas en función social.

Así lo expresó ayer el viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, Ing. Remo Bardi, en su disertación "Política y Financiamiento de Viviendas", desarrollada durante el desayuno-conferencia de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), en el Hotel Camino Real.

Destacó que tradicionalmente, los constructores se han olvidado de las personas de más escasos recursos y

construyen viviendas relativamente baratas, pero que sólo llegan a cierto sector y no al realmente necesitado.

Sin embargo, la concurrencia no estuvo totalmente de acuerdo con este concepto y calificó su afirmación como de "acicate".

Por su parte, el Ing. Remo Bardi insistió en que la nueva política de vivienda del gobierno, está destinada a aquellas personas de mínimos recursos económicos, casi nulos y que ya tres empresarios de la construcción habían respondido elaborando igual número de proyectos habitacionales.

—Pasa a la página 46—

Educación "no avalará" las cuotas por cursos de verano

Protegiendo los intereses económicos de los padres de familia, el ramo de Educación no avarará las cuotas por cursos de verano y prohíbe las matrículas de preinscripción en octubre.

El Ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flores, informa que dicho Ministerio no avarará el pago de cuotas por dichos cursos de verano, ya que en su mayoría sólo constituye mayor desembolso eco-

nómico para los padres de familia.

Igualmente, dice, queda totalmente prohibido efectuar matrícula de pre-inscripción en el mes de octubre, ya que esa práctica afecta el ingreso de nuevos estudiantes en el período de matrícula correspondiente.

Se informa además que los actos de clausura, que deben tener verdadera relevancia, de acuerdo a los recursos disponibles, deberán desarrollarse

—Pasa a la página 43—

Presentan proyecto de Ley de Amnistía

Muchos delincuentes políticos y comunes, conexos con los políticos, serán ampliamente beneficiados con la Ley de Amnistía para el logro de la Reconciliación Nacional.

El Anteproyecto de Ley de Amnistía, fue presentado por el vicepresidente de la República, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, quien solicitó amplio apoyo a todos los diputados para que sea aprobado en un corto plazo el mencionado documen-

to, pues debe tener vigencia antes del 5 de noviembre próximo, cuando concluye el período de 90 días que fija el documento Esquipulas II, señaló.

El texto del Anteproyecto de Amnistía es el siguiente: "La Asamblea Legislativa de la República de El Salvador. Considerando.

1—Que de conformidad a lo estipulado en el documento suscrito en la ciudad de Guatemala, por los excelent-

—Pasa a la página 80—

Editoriales

Nicaragua ha ganado dice Azcona Hoyo

El cumplimiento del Plan Esquipulas II es el "quid de la cuestión" en la paz de Centro América. Algo que resultará intangible, porque el régimen sandinista que gobierna Nicaragua, sin presión, no lo cumplirá. El presidente de Honduras José Azcona Hoyo, ha puesto en claro el "busilis" del problema, al evidenciar públicamente, que el ganador inicial en el acuerdo de paz centroamericano es Nicaragua, porque ganó tiempo y adquirió legitimidad para su gobierno. Además, aconsejó que la ayuda de Estados Unidos a los "contras", debe quedar pendiente mientras se confirma que Nicaragua está cumpliendo el Plan de Paz. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

El Salvador tiene mejores carreteras

(Sábado 23 de octubre de 1937). Un informe internacional sobre la construcción construcción de la Carretera Pan-Americana, afirma que entre los Estados de Centro América, El Salvador es el que tiene mejor construido su tramo, y el que más atiende su red de caminos para automóviles. También destaca que nuestros trabajos viales son ejecutados exclusivamente con dineros propios del país, y que aún así realiza una importante contribución, al vasto proyecto de la Carretera intercontinental o Pan-Americana.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Cines / 80-87
Sociales / 8-44

La Cámara / 50
Platillos / 50
Horóscopo / 54
Deportes / 58-61

Cómicos / 62-64
Indicador / 63
Clasificados / 66-78
Tips de César Temes / 84



A REHABILITACION. Los menores Santos Hernán Alfaro, de 15 años; José Rivera Lovo, de 7 y Ana Elizabeth Henríquez, de 13 años, víctimas de minas, viajaron a los Estados Uni-

dos para recibir tratamiento especial de rehabilitación. Proyecto Hope y Comisión de Derechos Humanos gubernamental, participaron en el financiamiento del programa de ayuda a los lisiados salvadoreños.